

7

Sor D. Petevan Austin

Matamoros Junio 1 de 1830

Amigo y Sor de toda mi estimacion:

La víspera de que se rindieron los españoles llegó á mis manos la x fineza de V. del pliego de Tejas y á los quince ó mas días que me lo permitieron las ocupaciones escribí á V. dando mi agradecimiento y correspondiendo con lo que tenía que era la capitulación; pero este caballero que ha venido en la Belandra y que me dicen ser hermano de V. dice que esta cierto en que V. no ha recibido tal cosa. Seg nor Dios por esa perdida de carta que me ha expuesto á que V. estrate mis atenciones He tenido el gusto de conferenciar con el mismo caballero sobre asuntos de Tejas, ^{sintiéndome} de palabra lo q. e sin duda pondré por escrito luego que reciba unas ^{aplyas} instrucciones que me ha ofrecido el Sor ministro Alaman y en que me asegura estar conciliados todos los intereses de las Colonias, que yo conoci á fondo por que VV. me los franquearon cuando transite por Tejas. Lleba el encargo el Sor su hermano de indicar á V. mis ideas previniéndolo para una conferencia que tendremos muy pronto en ese deportamento.

Por á hora el objeto de esta carta es pedir á V. su atención y benevolencia para los destacamentos que voy situando. Uno es en el paso de los brazos en el camino de arriba que V. conosera su importancia; otro que es el de ahora se dirige a la costa de la Bahia de San Bernardo buscando el fondeadero y comunicación marítima que es tan molesta en Golias. Estos y todos los que nos sean necesarios se van anoyando en la colonia de V. para sacar de ella cuanto necesiten en viveres en maderas en operarios & que deben ser inmediatamente satisfechos; ó si fuere necesario algún adelanto suplico á V. lo hagan con entera confianza; en el concepto de que luego que yo conosca todo lo que necesite en oblo de demoras depositaré en V. alguna suma anticipada. Bajo

tales principios recomiendo á V. los pedidos que haga mi comisionado Ghovell á quien V. conoce y que como yo, está lleno de simpatias respecto a los establecimientos de Telas en donde hemos experimentado la mas dulce Hospitalidad.

Sirvase V. hacer un afectuoso recuerdo al Sor Williams y disponer como guste de su muy efectuoso servidor y amigo que le desea toda felicidad y con la mayor atencion B.S.M.¹ Manuel de Mier y Teran

Rs copia.

Terán (rúbriga)

R.S.

Con el oficio de V.P de 9 del actual se ha recibido la copia de la carta q escribió a D Estevan Austin en q al recomendarle los destinos del paso de los Brazos, el de la Costa de la Bahía de Sn. Bernardo y al Comisionado Ghovel le espone V.P. q así años destaca^{dos} como todos los q sean más necesarios se van apoyando en su Colonia p. sacar de ella cuento necesiten en viveres, maderas & y enterado S P me manda decirle en contestacion, q le ha parecido muy bien, todo lo q esté practicando, y q se espera aproveche la entrevista con Austin p. imponerse de los perjuicios q ha reclamado al VP. en la carta de Q.Q. remiti a V.P copia con fin q rige p. informar con ese conocimiento sobre el particular

D. Junio 25 de 1850 (rúbriga)

R.S Gen. de División D. Man. ¹ de Mier y Teran